
【資料１】

回答用紙にて寄せられた提案 本市の考え方

1
グラウンド整備をきちんとしてほしい。
グラウンドの水はけを良くしてほしい。

ご意見を参考とさせていただきます。

2 体育館は１階に設置してほしい。
体育館を１階にするとグラウンドが狭くなるなどの課題が
あるため、ご意見を参考とさせていただきます。

3 体育館の近くに防災備蓄庫を設置してほしい。 今後、設計の中で検討いたします。

4 校舎屋上に太陽光発電設備、蓄電池を設置してほしい。 今後、設計の中で検討いたします。

5 グラウンドに夜間照明を設置してほしい。
事業の所管であるにぎわいスポーツ文化局とも調整し、今
後、設計の中で検討いたします。

6 駐車場を確保してほしい。
来客者用の駐車場は数台程度配置する予定ですが、今後、
設計の中で検討いたします。

7
多目的スペースを設置してほしい（人数によって、２～３
か所に区切って使い分けできるようなスペース）。

施設整備水準に従い多目的室は整備する予定ですが、配置
については今後、設計の中で検討いたします。
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